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ACTA N° 7/23 
 

 

En la Sala CPA del INDES ubicado en la Facultad de Humanidades, Ciencias 
Sociales y de la Salud, de la Universidad Nacional de Santiago del Estero, a los 15 
días del mes de septiembre de 2023, siendo las 10:15 se reúne el Consejo Directivo  
del INDES, con la presencia de la Sra. Directora, Dra. Ana Teresa Martínez, a cargo 
de la Presidencia y los siguientes Consejeros: por el estamento investigadores Dr. 
Alejandro Auat, Mg. Rosa Isac, Dr. Esteban Ithuralde y por el estamento becarixs, 
Lic. Camila Pereyra, para tratar el siguiente Orden del Día: 

 

PUNTO 1) – Consideración y aprobación del orden del día y actas N° 5/23 y N° 
6/23. 

 

 

PUNTO 2) – Informaciones 

 

a. Encuesta sobre salidas de campo del CCT propuesta por el Espacio de Atención 
a la Violencia Laboral y de Género.  

 

b. Acta final con dictamen del jurado del concurso para seleccionar Director/a del 
INDES. 

 

c. Presupuesto INDES 2024.  

 

d. Renovación de la suscripción a Trint Advance (servicio de transcripción 
automática de entrevistas).  
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PUNTO 3) – Decisiones 

 

a. Nota presentada por el Dr. Francisco González Kofler solicitando pedido de aval 
institucional para la presentación del libro “El operativo Independencia: 
Geografías, autores y tramas”, el día 15 de septiembre a las 19 hs. 

 

b. Propuesta presentada por las agentes Silvia Marelli, Cecilia Escalada y Patricia 
Zelaya para implementar la separación de residuos con inclusión social en el 
INDES. 

 

c. Nota presentada por las licenciadas Georgina Gómez y Patricia García 
solicitando pedido de aval institucional para llevar adelante la continuidad de la 
formación docente en escuelas primarias del departamento Copo, sobre 
articulación en Educación Sexual Integral (ESI) y Educación Ambiental Integral 
(EAI). 

 

d. Nota presentada por la Dra. Virginia Toledo solicitando pedido de aval 
institucional para llevar adelante un Conversatorio sobre Luchas por la Justicia 
Ambiental y Experiencias colaborativas desde la Universidad. La actividad 
tendrá lugar el día 4 de octubre en las inmediaciones de la FHCSyS de la UNSE.  

 

e. Nota presentada por el Dr. Esteban Ithuralde solicitando pedido de aval para el 
dictado de un taller destinado a docentes en marco de la XXIII Reunión de 
Educadores de Física. La actividad tendrá lugar el día 30 de octubre en la 
Ciudad de Añatuya.  

 

  

PUNTO 4) – Otros. 

 

Siendo las 10:15 la Directora da inicio a la Sesión Ordinaria del día de la fecha. 
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PUNTO 1) – Consideración y aprobación del orden del día y actas N° 5/23 y N° 

6/23. 

Se aprueban.  

 

PUNTO 2) – Informaciones 

 

a. Encuesta sobre salidas de campo del CCT propuesta por el Espacio de 

Atención a la Violencia Laboral y de Género. Manual de procedimientos para 
salidas de campo. 

El Consejo Directivo acuerda en que no se conoce la normativa y sería necesario 
socializarla con los equipos para que la incorporen y hagan sus aportes. Por otra 
parte, consideran que en ella no se reflejan los problemas de vínculos tanto hacia 
adentro de los equipos de investigación como con las personas que se indagan y 
mantienen relaciones interpersonales. Se recomienda el diseño de un protocolo 
interno de una o dos páginas. 

 

b. Acta final con dictamen del jurado del concurso para seleccionar Director/a del 

INDES. 

La Dra. Ana Teresa Martínez comunica que el jurado hizo devoluciones positivas 
al trabajo individual y colectivo del INDES. Al mismo tiempo hizo una observación 
sobre la necesidad de que el instituto incremente su producción de artículos en 
revistas científicas.  

 

c. Presupuesto INDES 2024.  

La Dra. Ana Teresa Martínez informa que hasta el 5/10 del corriente año se podrá  
presentar la solicitud de Presupuesto de Funcionamiento para el ejercicio 2024. 
La CPA Viviana García y el administrativo Jorge Bonemberg trabajarán en su 
confección y la versión borrador será puesta a consideración del CD antes de 
enviar la versión definitiva.  

 

d. Renovación de la suscripción a Trint Advance (servicio de transcripción 

automática de entrevistas).  
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Ante la interrupción del servicio, el Consejo Directivo propone que -si es viable- 
cada equipo aporte para financiar la licencia mensual hasta que se libere el 
adelanto de fondos correspondientes a Intereses de Proyectos, fondo con el  que 
se cubrirá la licencia anual que cuesta 720 dólares y debe pagarse con la tarjeta 
de crédito institucional del CCT NOA Sur.  

Por otra parte, para el 2024 se sugiere incorporar ese gasto dentro del 
Presupuesto de Funcionamiento y comunicar cuál será la fecha en la que caduca 
la suscripción para que se tomen los recaudos necesarios.   

 

   PUNTO 3) – Decisiones 

a. Nota presentada por el Dr. Francisco González Kofler solicitando pedido de aval 

institucional para la presentación del libro “El operativo Independencia: 
Geografías, autores y tramas”, el día 15 de septiembre a las 19 hs. 

El Consejo Directivo avala su aprobación ad referéndum.  

 

b. Propuesta presentada por las agentes Silvia Marelli, Cecilia Escalada y Patricia 
Zelaya para implementar la separación de residuos con inclusión social en el 
INDES. 

El Consejo Directivo avala su aprobación. Sugiere incorporar la compra de 
material como cestos al presupuesto de funcionamiento y apelar a estrategias 
comunicativas en ámbitos formales e informales para generar el hábito entre los 
agentes.  

c. Nota presentada por las licenciadas Georgina Gómez y Patricia García 

solicitando pedido de aval institucional para llevar adelante la continuidad de la 
formación docente en escuelas primarias del departamento Copo, sobre 
articulación en Educación Sexual Integral (ESI) y Educación Ambiental Integral 
(EAI). 

El Consejo Directivo avala su aprobación. Se le solicitará a la CPA Viviana 
González que haga el seguimiento para que el Ministerio de Educación de la 
provincia avale esta formación docente y solicite una audiencia con la ministra del 
área.  

 

d. Nota presentada por la Dra. Virginia Toledo solicitando pedido de aval 

institucional para llevar adelante un Conversatorio sobre Luchas por la Justicia  
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Ambiental y Experiencias colaborativas desde la Universidad. La actividad tendrá 
lugar el día 4 de octubre en las inmediaciones de la FHCSyS de la UNSE.  

El Consejo Directivo avala su aprobación. Se sugiere incorporar otros actores que 
están involucrados en la temática (Lic. en Sociología, Lic. en Periodismo y gi 
Ruralidades y Territorios).  

 

e. Nota presentada por el Dr. Esteban Ithuralde solicitando pedido de aval para el 

dictado de un taller destinado a docentes en marco de la XXIII Reunión de 
Educadores de Física. La actividad tendrá lugar el día 30 de octubre en la Ciudad 
de Añatuya.  

El Consejo Directivo avala su aprobación. 

 

 

Siendo las 11:30 hs. se da por finalizada la reunión.  

 


